

KEPLER SALON
Rathausgasse 5, 4020 Linz

Öffnungszeiten

Jeweils eine Stunde vor Veranstaltungsbeginn
Freier Eintritt / Begrenzte Platzanzahl

Das aktuelle Programm und ein umfangreiches Archiv finden Sie auf unserer Website www.kepler-salon.at

Mit der Teilnahme an dieser Veranstaltung stimmen Sie der Veröffentlichung von Fotos, Film- und Tonaufnahmen, die im Rahmen der Veranstaltung entstehen, für sämtliche Medienkanäle (Print, Radio, Fernsehen, Online) ausdrücklich zu.



**KEPLER
SALON**

Impressum

Medieninhaber

KEPLER SALON - Verein zur Förderung von Wissensvermittlung
ZVR-Zahl 801670630

Rathausgasse 5, 4020 Linz
T +43 664 650 23 43
E info@kepler-salon.at
W kepler-salon.at

Salonintendanz

Norbert Trawöger

Team Kepler Salon

Martina Helmel, Benjamin Gumpenberger

Vorstand

Präsident: Wolfgang Modera
Vizepräsidentin: Christine Haiden
Schriftführer: Hermann Diller
Kassier: Rainer Stadler

Grafische Gestaltung

Erwin J. Franz (erwinfranz.at)
nach einem Designkonzept von Studio Bendl

Schriften

Utopia/Robert Slimbach, Adobe Systems Inc.
Excellent/Stephan Mueller & Jonas Mahrer,
www.lineto.com

Hersteller: Eigenvervielfältigung

Verlagsort: 4020 Linz

Herstellungsort: 4020 Linz

Satzfehler und Änderungen vorbehalten

Nach einer Idee von



Subventionsgeber, Sponsoren, Förderer



LINZ AG



Medienpartner



Land der Integren

Burkina Fasos Geschichte, Politik und seine ewig fremden Frauen

Dieser Salon führt durch Burkina Faso, das Land der Integren, und seine Geschichte. Von Paris 1960 in die „Unabhängigkeit“ verstoßen, befördert erst die Revolution von 1983 wesentliche Impulse, die nach der Ermordung Thomas Sankaras 1987 ein jähes Ende finden. Ende 2014 wird Blaise Compaoré, der Hintermann des Mordes, der 27 Jahre lang an der Macht war, per Volksaufstand verjagt. Nach einjähriger Übergangszeit samt abgewehrtem Putschversuch wird eine Equipe an die Staatsspitze gewählt, die tief im alten Machtapparat wurzelt. Den Frauen ist im burkinischen Patriarchat eine Statistinnen-Rolle zugewiesen. Aber: Wenn das Land bis heute überlebt hat, dann dank seiner Frauen. Statt Dank ernten sie jedoch oft Gewalt. Doch noch deutet nichts auf ein Rebellieren der Frauen hin.

Kepler Salon

MO, 9.4.2018, 19:30-21 Uhr

Günther Lanier

Politikökonom

Andreas Wahl

Gastgeber



Günther Lanier

Günther Lanier, 1958 in Wien geboren, 1974-76 Stipendiat am Atlantic College in Süd-Wales. Seit 1975 viele Reisen. Studium der Ökonomie und Ethnologie in Wien, ersteres bis zum Ende. 1991 Publikation der Abschlussarbeit zur indischen Entwicklungspolitik. Ab 1990 und bis 1997 mittels Länder- und Länderrisikoanalyse Aufstieg zu Investmentbank-Prokura und -Bereichsleitung. Diverse Anstellungen, Publikationen und Unterrichtstätigkeiten (an Unis, dazu an einem United World College) in Österreich (bis 1999), in Indien (1999-2002), in Burkina Faso et al. Seit 2004 Mitarbeit an der SozialMarie, Preis für soziale Innovation, ab 2007 aus der Ferne. Seit 2002 Lebensmittelpunkt in Ouagadougou und Engagement in multilateralem (Unicef), bilateralem (deutsche und österreichische Kooperation) und vor allem zivilgesellschaftlichem Kontext gegen Gewalt an Frauen (Exzision, „Hexen“-Vertreibung ...).



Andreas Wahl

Andreas Wahl ist Maurer, Zimmermann, Historiker, Tischler, Geschäftsführer von Radio FRO, Autor und leidenschaftlicher Vater. Preise für Erwachsenenbildung und Hörspiele.